



Communiqué de presse

Safenwil, le 7 juillet 2022

TOYOTA LANCE LE NOUVEAU LAND CRUISER «MATT BLACK EDITION»



- **Un nouveau modèle encore plus exclusif rejoint la gamme Land Cruiser**
- **Des jantes et des éléments extérieurs en noir mat soulignent la réputation imbattable du Land Cruiser en matière de robustesse et d'aptitudes tout-terrain**
- **Une nouvelle garniture noir/gris en option apporte une touche particulière à l'habitacle**

Le Toyota Land Cruiser jouit d'une réputation inégalée de tout-terrain extrêmement robuste qui triomphe même des surfaces les plus éprouvantes, et ce depuis plus de 70 ans. Cette tradition a servi de point de départ à la dernière version en date à rejoindre la gamme Land Cruiser: la Matt Black Edition.

Comme son nom l'indique, cette nouvelle déclinaison se distingue par des accents extérieurs en noir mat qui mettent en évidence la puissance et la fonctionnalité du véhicule. À l'avant, la grille de calandre verticale et son contour se parent de noir, tout comme la partie supérieure des contours de projecteurs et les garnitures des antibrouillards. Les marchepieds latéraux, les barres de toit, les coques de rétroviseur extérieur et les jantes 18" en alliage léger adoptent le même noir mat, tout comme la baguette de coffre surplombant la plaque d'immatriculation.

L'intérieur a également été remis au goût du jour avec une nouvelle sellerie cuir en option, où la partie centrale de l'assise et du dossier en noir tranche avec les parties latérales en gris.

La base technique est constituée de la traction intégrale actuelle associée au quatre cylindres diesel turbo de 2,8 l développant 204 ch et 500 Nm. Le tout combiné à une boîte automatique à six rapports.

Le nouveau Land Cruiser Matt Black Edition sera commercialisé en Suisse au quatrième trimestre 2022.

Votre interlocuteur pour tout renseignement: Björn Müller – Relations presse
Tél.: +41 62 788 86 31
E-mail: bjoern.mueller@toyota.ch

Plus d'informations sur Toyota: toyota.ch
toyota-media.ch